

理事会からのお知らせ (NO. 7)

新宿三光商店街振興組合 理事長 奥山 彰彦 印

平成16年 6月 1日

5月25日に第36回総会が終了致しました。ご出席ご苦労様でした。

1. イベントのお知らせ

総会時に告知、承認致しました通り、昨年の「納涼祭」に続くイベント「お客様感謝祭」が行われます。

日 時 8月29日(日) 午後6時から12時。

システム チャージ不要で、一店舗で500円で2杯迄飲めて梯子酒を楽しめます。

運 営 お客様感謝祭運営委員長 オイル店主「大田治」以下、運営委員9名。

問合わせ 午後6時～9時までの間に 太田治 070-5549-0919。

参加申込 参加を希望されるお店は6月25日(火)迄に、上記に問合わせの申し込み。

なお、昨年度の問題点も踏まえ、今年は日曜日の1日6時間という形となり、不参加店と居住者に出来るだけ迷惑のかからないように開催する運びでありますので皆様ご協力宜しくお願い致します。

2. ゴミ出しの問題について。

ゴミの集積地付近のお店が大変迷惑されています。ゴミ出しに関して以下の点をご注意願います。経営者・店主の方はスタッフの方にゴミ出しに対して徹底した指導をお願い致します。

. 分別をきちんとして出して下さい。燃えるゴミ(生ゴミ)、燃えないゴミ。粗大ゴミ。

. ゴミは袋に入れて、必ずネットの中に入れて下さい。

ネット外のゴミはカラスによって破られ中身が散乱し、大変不衛生な状態となります。

カラスも鳥インフルエンザに感染する可能性があります。近づけないよう努力しましょう。

粗大ゴミは必ず申し込みの上、回収を予告された日に出して下さい。

組合としましては、ゴミシール用紙存廃・規律外のゴミ出し等に関して検討をし清掃事務所に相談していきたいと思っております。

3. 携帯使用に関して。

現在、店外での携帯電話による問題が発生しております。大声で長時間話すお客さんが増えていきますので、お店の方からのご注意をお願い致します。この件に関しても、スタッフの方への指導の徹底をお願い致します。

外での会話は声を小さめで、出来るだけ早めに切り上げる様に伝えて下さい。

営業店や、お客さんの数が増えてきたことにも、この問題は起因しておりますが、最近ではどのお店からも5年ほど前に比べると繋がりにくいという声が聞かれます。店内ではかなり電波が届きづらいようです。一番繋がりが良いと言われていたEZ-WEBでも最近は切れてしまうという声が多く、店の外で大声で話す要因と考えられます。組合としましては、これを更に調査し、場合に拠っては共同のアンテナ等を建てることによって解消が出来るならば対応したく思います。

以上